



岡森 祐 先生

## 感動・感激・感謝

昭和61年から36年間、追手門学院小学校にて教員生活を送ることができました。これも多くの卒業生、保護者そして教職員の皆様のおかげだと思っています。大阪城を仰ぎ見る、歴史ある学校で勤められたことは私の誇りです。

〈感動〉臨海学舎、体育大会、文化祭などの行事を通して、子どもたちから感動をいただきました。私にとって一生の宝物となっています。

〈感激〉子供たちから笑顔と元気をもらい、毎日が感激の日々でした。退任前後に、多くの卒業生からいただいた花束やお手紙に、幸せ者だと感じ、涙がこぼれ落ちるくらい感激しました。

〈感謝〉子どもたち、保護者の方、教職員の方などたくさんの方々に出会えたことに感謝です。

今後ますますの学院のご発展と、教職員の皆様、保護者の皆様、そして子どもたちのご健康とご多幸をお祈りいたします。そしてこの山桜会報で退任の挨拶の場を設けていただいたことに感謝し、今後のご活躍を祈念しています。ありがとうございました。 ※全文は山桜会HPに掲載させていただきました

## オンライン遠足でアドベンチャーワールドへ!

幼保連携型認定こども園 追手門学院幼稚園  
園長 田中 真一

新型コロナの影響により多くの制約を受け、なかなか園外に出かけられない状況のもと、追手門学院幼稚園（教育課程）では、初の試みとしてオンラインでの遠足を行いました。オンラインでつないだのは、「南紀白浜アドベンチャーワールド」さんです。PTA役員の方のご好意によりご紹介をいただき、実現の運びとなりました。

年長組は10月29日（金）にイルカショーとトレーニング体験、年少組は2月18日（金）、年中組は3月1日（火）にサファリツアー体験を



それぞれ行いました。オンライン遠足が始まるまで、子どもたちはまだかまだかと待ち切れないようでした。現地とつながって動物たちが現れると子どもたちは大喜びで、口々に「イルカさんのジャンプすごいね!」、「あの動物知ってるよ!」、「あっ、エサ食べてる!」などとお話していました。また、係員の方に質問することもでき、子どもたちにとって印象に残るオンライン遠足体験となりました。

## 告知と情報提供のお願い

大手前中学・高校の歴代卒業アルバムに目を通した処、知らない行事やクラブ活動があり、変わらないと思ったものにも変遷がありました。

例えば「自治会」は令和元年度より「生徒会」になりました。また通用門前の坂道に路面電車が走っていた事は往時の生徒にしか判りません。

このような「変遷・変化」について調べ、ご紹介

したく存じます。そこで皆様にはお願いですが、路面電車で通学された方、1960年代の「交通整理班」活動について御存じの方は、体験談等を事務局までお寄せいただければ幸いです。また「何々は今でもある?」といった疑問を募集します。宜しく願い致します。



▲ 市電の軌道・昭和42年

◀ 市電・京阪東口付近

◀連絡先▶ 山桜会事務局 E-mail : [office@yamazakurakai.com](mailto:office@yamazakurakai.com)